

# LAGOS '93

## concertación

### DECLARACIÓN PÚBLICA

Las Mesas Directivas de los Partidos Socialista y Por la Democracia se hacen el deber de informar a la opinión pública lo siguiente:

1. Las intensas conversaciones sostenidas entre nuestros partidos y la Democracia Cristiana en los últimos días en torno al mecanismo para elegir al candidato presidencial de la Concertación se han estancado. Pese a la voluntad política manifestada por los partidos concurrentes para concordar una fórmula aceptable para todos, no ha sido posible aún llegar a un acuerdo.
2. Valoramos el significativo avance que en dichas conversaciones surgió respecto al carácter general del mecanismo. Este incluiría una masiva elección primaria, en que cientos de miles de electores de la Concertación tendrían la histórica oportunidad de participar con su voto directo en tan crucial definición, culminando el proceso en una convención ampliamente representativa de la conformación social y política de nuestra coalición.
3. Pese a los progresos que hemos realizado para construir un padrón electoral adecuado, debemos constatar que, lamentablemente, no ha sido posible hasta ahora llegar a un acuerdo que cumpla cabalmente con los requisitos de transparencia y no predeterminación de los resultados que nos parecen fundamentales, en coincidencia con lo planteado por el Presidente de la República, don Patricio Aylwin, el pasado mes de diciembre.
4. Reiteramos nuestra plena voluntad para llegar a un acuerdo sobre tan delicado tema. Advertimos, sin embargo, que cometerían un serio error de apreciación de nuestras motivaciones quienes creyeran que tal voluntad sólo pretende preservar la dignidad de nuestros partidos y de nuestro candidato. Lo que está en juego tras la definición de dicho procedimiento es esencialmente la solidez de la proyección de la Concertación y la gobernabilidad y éxito del futuro Gobierno.

Santiago, 10 de marzo de 1993

1502 02